



共に生きるコミュニティ・スクール

地域の先生に支えられ…

赤郷小学校

赤郷には地区振興会地域教育部会があるなど、学校教育に関して大きなお力をいただいている。

例えば、クラブ活動。人数が少なくあきらめかけていたソフトボールでしたが、何人の応援団が参集し、念願の試合ができました。他にも手芸や美術、将棋に大正琴。クラブ活動以外にも、米や野菜作り、山登り、赤郷の歴史など、名人はつきません。

「子どもは地域の宝」と言ってくださる地域の先生から多くのことを教えていただきながら、子どもたちは成長しています。



学校支援の輪

厚保中学校

厚保中学校では、地域の中のさまざまなスペシャリストが、その知識や技能を生かして生徒を指導してくださいます。

今年も7月に家庭科で実施した浴衣の着付け指導を、学校運営協議会の委員さんにサポートしていただきました。

また、毎年12月には、厚保の特産品である栗を使い、お節料理の栗きんとんなどの調理実習を地域の人を講師に招いて実施しています。



本が大好き 淳美っ子！！

淳美小学校

淳美小のチャレンジ目標は「お気に入りの本とたくさん出会おう！」です。そこで、教育後援会のご支援をいただき、毎年「選書会」を行っています。

6月17日㈮に行なった選書会では、約500冊の本を目に見て、子どもたちは大喜びでお気に入りの本を選んでいました。



「まながた文庫」
(コミュニティ・ルーム)に置かれた本は、地域や保護者の皆さんにも開放して利用していただいている。

本が大好きな淳美っ子は今日もお気に入りの本を手にしています。



美祢市教育委員会から

地域ぐるみの防災キャンプ

平成22年7月に発生した厚狭川の氾濫は記憶に新しいことでしょう。この夏、8月26日㈮から27日㈯にかけて、厚狭川流域の厚保中学校区で防災キャンプを行いました。

豪雨などによる大規模な災害の発生に備え、学校・保護者・地域・関係機関が連携し、防災についての意識を高めるためのものでした。また、子どもたちの防災に自ら取り組む心を育て、災害が起きた時に自分の身を守る力や、他の人や地域の安全に貢献する力を育てるために行いました。ここにも、地域とつながる「コミュニティ・スクール」の仕組みを活かすことができています。



明治維新百五十年企画

美祢の維新史跡

④

美祢の幕末志士
弁士 フサ

時代は文久二年

①

